



Outlet Viajes Burgos
Petronila Casado 18, Burgos
947064515 - info@outletviajesburgos.com

Valle de Baztán

Del 1 al 3 de mayo de 2026. Precio: 435€

Ruta del viaje

Día 1 de mayo, Salida de **Burgos** a las 08:30h desde varios puntos de la ciudad. Continuación del viaje hasta llegar a **Elizondo**, localidad donde tendremos nuestro alojamiento **durante las 2 noches y 3 días de estancia**. **Comida incluida**. Por la tarde tras la comida, visita con guía oficial de **Elizondo** localidad situada el **corazón del Valle de Baztán**, recorreremos su historia, cultura y belleza natural. Este pintoresco pueblo navarro es famoso por su arquitectura y sus casas señoriales. Tiempo libre hasta la **cena** y alojamiento.

Día 2 de mayo, Desayuno y visita de día completo con guía oficial, este día visitaremos **Urdazubi** y **cueva de Zugarramurdi**, seguramente dos de los pueblos más fascinantes y misteriosos del Valle de Xareta: **Urdazubi**, con su monasterio y grutas naturales, y **Zugarramurdi, famoso por sus cuevas y leyendas de brujería**. Durante el recorrido, descubrirás la historia, cultura y leyendas que hacen únicos a estos destinos navarros. **Visitaremos la cueva de Zugarramurdi con entrada incluida**, uno de los principales atractivos turísticos de Navarra, conocidas no solo por su **belleza natural**, sino también por su **misterio e historia**. Estas cuevas, situadas en un paraje de singular belleza en el municipio de Zugarramurdi, en Navarra, fueron famosas en el siglo XVII por ser el escenario de los infames juicios de brujería. **Comida incluida en ruta**. Tras la comida, visitaremos **2 de los pueblos mas encantadores del país Vasco Francés** los pueblos de **Ainhoa**, fundado en la Edad Media como lugar de descanso para los peregrinos del Camino de Santiago, destaca por su **arquitectura vasca tradicional**, sus calles empedradas y su atmósfera tranquila y encantadora. **Ezpeleta**, famoso por sus tradicionales **casas blancas adornadas con guindillas rojas colgando de las fachadas**. Este **pintoresco pueblo, rodeado de montañas** y conocido por su pimiento de denominación de origen, ofrece un ambiente vibrante y auténtico. Regreso a **Elizondo**, tiempo libre hasta la **cena** y alojamiento.

Día 3 de mayo, Desayuno y día de **regreso a Burgos**, traslado de maletas al autobús, este día aprovecharemos a conocer **Amaiur**, pequeño y **encantador pueblo del Valle de Baztán**, conocido por su papel histórico en la defensa de Navarra y su impresionante entorno natural. Esta visita guiada te permitirá conocer su historia medieval, su famoso castillo y su simbólico monolito el famoso. Comida incluida en ruta. Por la tarde de este día visitaremos el preciosos **Jardín botánico histórico de Bertiz, un verdadero paraíso natural en pleno corazón de Navarra**, es un espacio único que alberga una rica variedad de especies de plantas autóctonas y exóticas. Esta visita guiada te permitirá conocer la historia de este jardín, su biodiversidad y cómo ha evolucionado a lo largo del tiempo. Tras la visita regreso a Burgos y fin de nuestros servicios.

Qué incluye

- Autobús ida y vuelta **desde Burgos**

- **Alojamiento** en Elizondo

- **Régimen del circuito** en **Pensión Completa** con agua y vino incluido.

- **Visitas y entradas incluidas con guía oficial de:** Elizondo, Amaiur, Dorrea, Urdazubi, Cueva de Zugarramurdi, Ainhoa, Ezpeleta y Jardín botánico histórico de Bertiz.

- **Guía acompañante** Outlet Viajes Burgos.

- **Seguro básico** de asistencia en viaje. (Nº Póliza: ESB137-I23-17C1)

Política de cancelación

GASTOS DE GESTIÓN Y ANULACIÓN En el supuesto de que el cliente desista de la realización del viaje que ya hubiese contratado, deberá abonar en concepto de penalización las cantidades siguientes: Una vez se haya realizado la inscripción y el depósito correspondiente, los gastos serán de al menos el importe del seguro de anulación (si el cliente lo hubiera contratado) +60€/plaza en concepto de gasto de gestión. Además de los gastos contemplados anteriormente, los gastos a aplicar serían los siguientes :25 días antes del inicio del viaje habrá 50% sobre el importe total del viaje y 15 días antes del inicio del viaje será de un 100% sobre el importe total del viaje. La no presentación al viaje no dará lugar al reembolso de ningún servicio, es decir, los gastos serán del 100% sobre el importe total del viaje.